



PRIMERA

**Tuxtla Gutiérrez se paraliza por la CNTE**

El ayuntamiento suspendió operaciones ante el desabasto de combustible derivado de un bloqueo a un centro de Pemex. / 14

**CIERRA AYUNTAMIENTO POR FALTA DE GASOLINA**

# CNTE toma cuatro “transnacionales”

**LOS DOCENTES endurecen sus acciones y dicen que si el gobierno no les da respuesta harán otras medidas más contundentes**

**POR GASPAR ROMERO**

Corresponsal  
nacional@gimm.com.mx

TUXTLA GUTIÉRREZ.— El ayuntamiento de la capital de Chiapas decidió suspender actividades a partir de ayer y reiniciarlas hasta el 3 junio, derivado de la falta de gasolina, luego de cumplirse 8 días de la toma del Centro de Distribución Regional de Pemex por parte de los maestros integrantes de la CNTE y que ha provocado desabasto del combustible.

Sólo opera la Secretaría de Seguridad Municipal, Servicios Municipales y Obras Públicas municipales, por lo cual cerrarán oficinas administrativas, esperando que las estaciones de servicios estén activas.

En tanto la Tesorería, los servicios públicos de salud, la farmacia entre otras oficinas, cerraron al público. De hecho, el palacio del ayuntamiento se encuentra rodeado por el campamento de los maestros de la CNTE, y solamente por la parte del

estacionamiento del inmueble, los empleados e incluso el alcalde pueden salir y entrar.

Hasta anoche, la escasez de gasolina en Tuxtla Gutiérrez y en otros 4 municipios persistía. El ingreso de pipas cargadas de combustible, no han sido suficientes para solventar el abasto y muchos conductores forman una larga fila para poder comprar el producto.

Durante la asamblea efectuada ayer, la CNTE determinó no desalojar por voluntad propia, el plantón los accesos al Centro de Distribución Regional de Pemex, en la colonia Plan de Ayala, hasta obtener una respuesta favorable a sus demandas e incluso analizan otras acciones más contundentes, dijeron.

En tanto, decidieron irse contra las empresas transnacionales, como Walmart, Sma's club, Coca-cola y el servicio de paquetería Castores. En los supermercados no permitieron el acceso para adquirir los productos a personas provenientes de otros municipios y del mismo Tuxtla Gutiérrez.

Isael González Vázquez, dirigente estatal de la Sección 7 y líder de la CNTE, dio a conocer que por octavo día consecutivo mantienen tomadas las instalaciones del centro regional de Petróleos Mexicanos (Pemex).

“El gobierno no han mostrado voluntad política para

resolver nuestras demandas, por lo que no nos dejan otra alternativa que seguir protestando para que nos hagan caso. Seguimos con nuestras actividades porque no es posible que haya puertas cerradas”.

El Consejo Patronal de la república, delegación Chiapas, solicitó a las autoridades pertinentes desalojar a los profesores de las instalaciones de Pemex, por considerar que las acciones contra las empresas constituyen un delito.



Fotos: Gaspar Romero

Los docentes han provocado que el desabasto de gasolina se amplíe en Chiapas. Asimismo, decidieron bloquear los accesos de empresas.